



N26 anuncia cambios en su equipo directivo

Marcus W. Mosen se incorporará al Consejo de Administración del banco online, mientras que el ex ejecutivo del Bundesbank Andreas Dombret asumirá la presidencia del Consejo de Supervisión

Madrid, 29 de agosto de 2025 - El [banco online N26](#) ha anunciado hoy cambios en su equipo directivo. Marcus W. Mosen, presidente del Consejo de Supervisión de N26, ha sido nombrado co-CEO del banco digital. Se incorporará al Consejo de Administración de N26 SE a partir del 1 de septiembre de 2025. Asimismo, los fundadores e inversores de N26 han propuesto al exmiembro del Comité Ejecutivo del Bundesbank, Andreas Dombret, como nuevo presidente del Consejo de Supervisión. El nombramiento de Dombret para el nuevo cargo se formalizará en una junta general extraordinaria a principios de octubre de este año. Hasta entonces, Peter Kleinschmidt asumirá de manera interina la presidencia del Consejo de Supervisión de N26.

Mosen reforzará el Consejo de Administración de N26 SE junto al Chief Financial Officer (CFO) Arnd Schwierholz y el cofundador y co-CEO de N26, Maximilian Tayenthal. A partir de diciembre de 2025, también se sumará Jochen Klöpffer como Chief Risk Officer (CRO) de N26, quien se integrará igualmente a los Consejos de Administración tanto de N26 Group como de N26 Bank SE.

Los nuevos nombramientos siguen a la salida planificada del fundador Valentin Stalf, quien dejará sus funciones operativas en septiembre de este año para pasar al Consejo de Supervisión del banco online tras un periodo de transición. A largo plazo, se prevé ampliar el Consejo de Administración de N26 SE y de N26 Bank SE con nuevos miembros adicionales.

Existen asimismo planes para reforzar el Consejo de Supervisión con más miembros, sobre la base del nombramiento previsto de Andreas Dombret, un reconocido experto y líder respetado en el sector bancario alemán y europeo. Se espera que sea elegido formalmente y que asuma el cargo en el mes de octubre de 2025, tras la aprobación final de los organismos reguladores.

Thilo Semmelbauer, Managing Director de Insight Partners: *“Acogemos con*

satisfacción la propuesta de nombrar a Andreas Dombret como nuevo presidente. Andreas Dombret es un gran activo para el Consejo de Supervisión. Representa integridad, conocimiento del sector y una profunda comprensión de los requisitos de los bancos modernos. Su nombramiento previsto es una clara señal de nuestra ambición de seguir desarrollando a N26 como una plataforma líder de banca digital en Europa. Estamos convencidos de que desempeñará un papel decisivo en seguir fortaleciendo la confianza de clientes, socios, empleados y autoridades supervisoras”.

Andreas Dombret: “Desde su fundación, N26 ha establecido nuevos estándares en el sector bancario europeo gracias a su equipo fuerte y comprometido. Estoy preparado para contribuir con mi experiencia y así consolidar el exitoso desarrollo del banco, junto con el Consejo de Supervisión, el equipo directivo y los empleados de N26. Mi objetivo no es sólo ayudar a N26 a continuar su camino como pionero en digitalización, sino también profesionalizar aún más el diálogo de confianza con los reguladores”.

Maximilian Tayenthal, cofundador y co-CEO: “N26 ha tenido un año exitoso y mira al futuro con confianza. Con varios nuevos productos en desarrollo, estamos acelerando nuestro impulso de negocio. Para la siguiente fase, espero seguir trabajando estrechamente y con plena confianza con Marcus en su nuevo rol”.

Marcus W. Mosen, actual presidente del Consejo de Supervisión y futuro co-CEO de N26: “Tengo un gran respeto por los logros empresariales de los fundadores. Por mi larga vinculación con N26 y con todos los empleados, inversores y clientes, asumiré junto a Max el liderazgo operativo. N26 está en camino hacia la siguiente etapa de desarrollo, y dedicaré todo mi compromiso a esta fase tan importante para la compañía”.

Colin Bryant, General Partner y COO de Private Investments en Coatue: “Marcus Mosen conoce la empresa desde su fundación y cuenta con la plena confianza de los inversores. Confiamos en que, como co-CEO, será fundamental para posicionar a N26 hacia un éxito sostenible a largo plazo.”

Marcus W. Mosen es presidente del Consejo de Supervisión de N26 desde octubre de 2022 y un gestor experimentado y experto en pagos digitales. Anteriormente, fue CEO del proveedor de servicios de pago Concardis y ocupó puestos de alta dirección en otras compañías internacionales de pagos.

Sobre N26

N26 es el banco digital líder en Europa con licencia bancaria alemana completa. Ofrece una experiencia bancaria móvil sencilla, segura y accesible a millones de clientes en 24 mercados europeos. N26 procesa más de 140 000 millones de euros en transacciones cada año y tiene un equipo de 1500 personas de más de 90 nacionalidades. Con sede en Berlín, N26 tiene oficinas en varias ciudades de Europa, entre ellas Viena, París, Milán, Madrid y Barcelona. Fundado por Valentin Stalf y Maximilian Tayenthal en 2013, N26 ha recaudado cerca de 1.800 millones de euros de algunos de los inversores más reconocidos del mundo.

Página web: n26.com | Contacto de prensa: prensa@n26.com N26@wegarage.es